



PERMISO PARA CONTROLAR GAZA

El gabinete de seguridad de Israel aprobó el plan de Netanyahu de ocupar militarmente la ciudad. **Global / 20**

PROPUESTA DE NETANYAHU

Israel aprueba plan para controlar Gaza

EL GABINETE DE SEGURIDAD autorizó la ocupación de la Ciudad de Gaza, lo que escala la ofensiva que lleva casi dos años



DPA Y AFP
global@gtmm.com.mx

JERUSALÉN.— Israel escalará su ofensiva en la Franja de Gaza.

Ayer, el gabinete de seguridad de ese país aprobó el plan presentado por el primer ministro Benjamin Netanyahu que incluye apoderarse de la Ciudad de Gaza, la capital del enclave palestino.

“El ejército se prepara para tomar el control de Ciudad de Gaza, al tiempo que distribuye ayuda humanitaria a la población civil fuera de las zonas de combate”, indicó el boletín de la oficina del mandatario.

El gabinete de seguridad, por mayoría de votos, adoptó cinco principios para poner fin a la guerra, agregó el reporte.

Estos objetivos consisten en el desarme de Hamás; la devolución de todos los rehenes, vivos y muertos; la desmilitarización de la Franja de Gaza; el control de seguridad israelí en la Franja de Gaza, y el establecimiento de una administración civil alternativa que no sea ni Hamás ni la Autoridad Palestina.

“Una mayoría decisiva de los ministros del gabinete consideró que un plan alternativo no permitiría ni derrotar a Hamás ni recuperar a los rehenes”, afirmó el gobierno del primer ministro.

Previo al debate del gabinete de seguridad, Netanyahu afirmó que Israel quiere tomar el control total de Franja pero no gobernarla.

“Tenemos la intención de hacerlo”, dijo el gobernante en una entrevista con la cadena Fox News.

“No queremos quedarnos. Queremos tener un perímetro de seguridad. No queremos gobernarla. No queremos estar allí como un órgano de gobierno”, añadió.

Netanyahu agregó que su

país quiere entregar el territorio a fuerzas árabes que lo gobernarán.

La idea de que las fuerzas israelíes se adentren en zonas que aún no controlan está impulsada por ministros de extrema derecha de la coalición de gobierno.

Al respecto, el jefe del ejército israelí Eyal Zamir declaró que continuará expresándose “sin miedo” sobre el tema.

“La cultura de la controversia es inseparable de la historia del pueblo de Israel y constituye un componente esencial de la cultura organizacional de las FDI, tanto interna como externamente. Continuaremos actuando de manera responsable, con integridad y determinación, con el único objetivo del bien del Estado y su seguridad”, subrayó el alto jefe militar.

Ante esto, el grupo radical Hamás acusó a Israel de sacrificar a los rehenes israelíes retenidos allí.

“Los planes de Netanyahu para escalar la agresión confirman sin lugar a dudas su deseo de deshacerse de los cautivos y sacrificarlos en busca de sus intereses personales y su agenda ideológica extremista”, expresó la agrupación en un comunicado.

De los 251 rehenes capturados durante el ataque de Hamás de octubre de 2023, 49 siguen retenidos en Gaza, incluidos 27 que, según el ejército, han muerto.

El tema de los secuestrados es cada vez más sensible entre la población.

De hecho, ayer las autoridades israelíes detuvieron a siete personas en manifestaciones contra la ofensiva militar en la Franja de Gaza, y reprimieron la movilización con tanques de agua.

Cientos de personas se congregaron frente a la sede del Likud, el partido del gobierno así como en las inmediaciones de la oficina de Netanyahu en Jerusalén.

En esta ciudad, las protestas contaron con familiares de sobrevivientes y de secuestrados, quienes pidieron un acuerdo para su liberación y el fin de la ofensiva israelí sobre el enclave palestino.

“La presión militar está matando a los rehenes”, expresaron los asistentes.

A esto se suma que Israel está bajo presión internacional y las agencias de la ONU advierten de hambruna en el territorio árabe.


TRES MOMENTOS DE LA GUERRA


La actual operación militar inició luego del ataque del 7 de octubre de 2023, en Israel.



Actualmente, la población palestina enfrenta escasez de alimentos que la llevaron a una situación de hambruna, según expertos.



Ayer, cientos de personas en Israel se manifestaron por la liberación de los rehenes y el fin de la guerra.

61

MIL

158 personas en Gaza han muerto bajo el asedio del ejército de Israel.

1.9

MILLONES

de habitantes del enclave han sido desplazadas por los ataques.

14

MIL

400 personas se encuentran desaparecidas desde 2023.